

Ennigerloh



Auf das Aufstellen des Maibaums haben die Ennigerloher Mühlenfreunde trotz Corona nicht verzichtet.

Maibaum auf dem Mühlenanger

Ennigerloh (wk). Das für Mitte diesen Monats vorgesehene Maibaum- und Mühlenfest rund um das Ennigerloher Wahrzeichen findet wegen der Corona-Krise nicht statt. Auf den Maibaum wird deswegen aber nicht verzichtet. Die Mühlenfreunde haben den Baum in dieser Woche aufgestellt. In kleiner Runde und unter Einhaltung des Sicherheitsabstands sowie der Vorsorge- und Hygienemaßnahmen wurde der Maibaum einer Mitteilung zufolge aufgebaut und mit 28 bunten Schildern der beteiligten Vereine und Gruppen aus der Drubbelstadt bestückt. Der Baum zeige: „Wir in Ennigerloh lassen uns nicht unterkriegen, wir werden die Krise gemeinsam meistern“, heißt es in der Mitteilung.

Wenn es möglich sein sollte, könnte den Verantwortlichen zufolge im Herbst rund um die Windmühle ein Fest stattfinden – dann anlässlich des Abbauens des Maibaums statt, wie sonst, anlässlich des Aufbaus.